

Kulturstiftung der Sparkasse Nürnberg unterstützt Kulturprojekte mit 18.000 Euro

***Nürnberg (SN).* In ihrer Vorstandssitzung am 6. Mai 2024 beschloss die Kulturstiftung der Sparkasse Nürnberg 15 kulturelle Projekte in Nürnberg mit insgesamt 18.000 Euro zu unterstützen. Ein wichtiger und notwendiger Beitrag für Nürnbergs kulturelles Angebot.**

Dass im Bereich Kunst und Kultur die Projektträger auf finanzielle Unterstützung angewiesen sind, spiegelt auch die große Zahl an Anträgen bei der Kulturstiftung der Sparkasse Nürnberg wider. Die Anzahl, aktuell waren es 33, und die darin beantragten Summen übersteigen häufig die finanziellen Möglichkeiten der Kulturstiftung der Sparkasse Nürnberg. Deswegen trifft der fünfköpfige Stiftungsvorstand zweimal pro Jahr eine Auswahl aus dem breiten Spektrum.

Besonders die Vielfalt in Nürnbergs Kulturszene, die alle Zielgruppen erreichen soll, liegt der Stiftung am Herzen. So erhalten sowohl „alte Hasen“, wie aktuell das Gostner Hoftheater für die Produktion des Jugendstücks „Kohlhaas – Das Recht bin ich!“, als auch Newcomer, zum Beispiel der Gemeinschaftsgarten Kollekt Jardin e.V. für das Graffiti-Projekt "Sprej Grad", finanzielle Unterstützung. „Kultur braucht engagierte Macherinnen und Macher und finanzielle Förderung. Hier gilt es zusammenzuhelfen“, betont Matthias Wittmann, Vorsitzender des Stiftungsvorstands. Er erklärt: „Die aktuell beschlossene Etaterhöhung durch öffentliche Mittel hilft, reicht aber häufig nicht, um alle Finanzierungslücken zu füllen. Hier braucht es weitere Unterstützung, wie die

unserer Kulturstiftung.“ Dies bestätigt auch Silke Würzberger, Geschäftsführerin des Gostner Hoftheaters bei einem Probenbesuch bei „Kohlhaas“ durch Stiftungsvorstand Matthias Wittmann: „Damit wir unsere Stücke zur Aufführung bringen können, braucht es die Förderung der Kulturstiftung. Dafür sind wir sehr dankbar,“ so Würzberger.



Mittendrin in den Proben für das neue Jugendstück „Kohlhaas – Das Recht bin ich!“ machte sich der Vorsitzende der Kulturstiftung der Sparkasse Nürnberg, Matthias Wittmann, ein Bild vom neuen Jugendstück des Gostner Hoftheaters.

Die nächste Sitzung der Kulturstiftung der Sparkasse Nürnberg findet im November statt.

Die Kulturstiftung der Sparkasse Nürnberg für die Stadt Nürnberg, gegründet 1989, verfügt über ein Stiftungsvermögen von rund 3 Millionen Euro. Ihr Ziel ist die Förderung der Musik, der Literatur, der darstellenden und bildenden Kunst und ihrer Einrichtungen. Sie fördert Ausstellungen, Konzerte, Theater-

aufführungen und unterstützt den Erhalt kulturhistorisch bedeutsamer Kleinode. Auf diese Weise beflügelt die Kulturstiftung eine bunte und facettenreiche Kulturszene in Nürnberg. Sie fördert jährlich rund 22 Kulturprojekte in Nürnberg. Seit ihrer Gründung hat die Kulturstiftung der Sparkasse Nürnberg mehr als 460 Förderprojekte aus allen Kultursparten mit über 3,8 Millionen Euro unterstützt.

Kontakt:

Marlies Gräbner

Unternehmenskommunikation

Telefon: 0911 230 3851

marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de